

Vielen warst du vieles,
uns warst du alles.

Mit gebrochenem Herzen geben wir bekannt,
dass unser lieber und unvergesslicher

Marcus

am Samstag, dem 11. August 2012, um 10.29 Uhr,
durch einen tragischen Unfall im 29. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Wir nehmen Abschied von unserem Marcus
am **Donnerstag, dem 23. August 2012, um 13.00 Uhr,**
auf dem Friedhof Perchtoldsdorf.

In unseren Herzen lebst du weiter

Gerda und Franz Stiglitz
Eltern

Astrid, Martin, Flo, Anna

Nicole, Thomas, Leonie, Lisa

Johanna

im Namen aller Verwandten und Freunde